

Cálida acogida a presidente cubano en su gira por países euroasiáticos



Por: María Josefina Arce

Cálido y fraternal ha sido el recibimiento al presidente cubano, Miguel Díaz Canel, en Irlanda, Belarús y Azerbaiyán, donde participará en este último país en la Cumbre de jefes de estado y de gobierno del Movimiento de Países NO Alineados.

Aunque breve, su permanencia en esas naciones ha sido intensa y reveladora de los excelentes nexos existentes y los deseos de continuar ampliándolos y fortaleciéndolos.

En Irlanda el mandatario cubano fue recibido por las más altas autoridades. Emotivo fue su encuentro con su homólogo Michael Higgins, quien aseguró que fue un honor haber sido el primer presidente irlandés en visitar Cuba hace dos años.

Nuestros dos pueblos han disfrutado de profundos lazos de amistad y solidaridad a lo largo de los siglos, una amistad y una solidaridad que, espero, su visita a Irlanda contribuirá a reavivar y fortalecer, expresó Higgins.

Precisamente la visita a Irlanda del presidente cubano marca el aniversario 20 del establecimiento de relaciones diplomáticas entre La Habana y Dublín. En Belarús también esperaba una cordial bienvenida a Díaz Canel, quien fuera calificado de querido amigo por el presidente Alexander Lukashenko.

Cuba es un fiel aliado, un amigo y vamos a continuar abogando porque se amplíe la cooperación. Nuestras economías no compiten, no interfieren, solo tenemos que coordinar los pasos conjuntos, marcar los lineamientos y seguirlos, apuntó el gobernante de la nación europea.

Durante su visita fueron suscritos varios acuerdos de cooperación en las esferas de educación, científico-técnica y judicial.

La declaración conjunta se pronuncia por continuar con la profundización en el futuro de los nexos en la esfera política, comercial, económica, industrial, agrícola, docente y científico-técnica.

Tras asistir a la Cumbre de jefes de estado y de gobierno del MNOAL el presidente cubano viajará a Rusia, última etapa de su gira. Con el país euroasiático nos unen estrechos lazos de amistad y cooperación, que han sido calificados por ambas partes de estratégicos.

Los nexos bilaterales muestran una tendencia sumamente positiva en los últimos tiempos. Son numerosos los sectores en que se observa una amplia cooperación que se ha materializado en proyectos conjuntos en las ramas industrial, siderúrgica y del transporte.

En su periplo Díaz Canel ha podido constatar la admiración y el respeto que despierta Cuba en el mundo y el interés de consolidar y diversificar los nexos que nos unen a esas naciones, que apoyan la lucha del pueblo cubano porque se ponga fin al bloqueo de Estados Unidos, que limita el desarrollo de la Mayor de las Antillas.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/205743-calida-acogida-a-presidente-cubano-en-su-gira-por-paises-euroasiaticos>



Radio Habana Cuba